

PICHINCHA INVENCIBLE

JUNIO 2025
GACETA



Prefectura de Pichincha

@PichinchaGob

@prefecturapichincha

www.pichincha.gob.ec



ESCUELAS DEPORTIVAS DE PICHINCHA

UN ESPACIO PARA *CRECER Y UNIRSE*

El deporte no solo aporta a mantener el cuerpo y la mente saludables, también fortalece el vínculo entre las personas, creando comunidades unidas y solidarias. Además, es una gran herramienta que fortalece el buen uso del tiempo libre de niños y niñas.

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

La Prefectura de Pichincha impulsa este cambio con 160 escuelas deportivas en los 8 cantones de Pichincha y sus parroquias. En ellas, los participantes pueden entrenar en disciplinas como fútbol, atletismo, natación, ajedrez, deportes de contacto, BMX, break dance y calistenia. Las escuelas son una oportunidad para formar valores.



¿QUÉ SIGUE? x x x x x

x x x x x

EXPANDIR Y **CONECTAR**

Las Escuelas Deportivas han trazado metas ambiciosas para el futuro. Su objetivo es expandirse a más territorios de la provincia, fortaleciendo su presencia y acercando el deporte a cada rincón. Además, buscan consolidar las disciplinas como el box, calistenia, BMX, break dance y deporte adaptado, promoviendo así una oferta más amplia e inclusiva para la comunidad.

IMPLEMENTOS

x x x **DEPORTIVOS** x x x

PARA SUS **PARTICIPANTES**

Los alumnos reciben uniformes completos, que incluyen camisetas, pantalonetas e implementos deportivos, fortaleciendo el sentido de pertenencia y unidad entre los jóvenes atletas. Hasta ahora, la Prefectura de Pichincha ha entregado cerca de 2.500 kits deportivos a los estudiantes de sus escuelas, promoviendo la identidad y el compromiso con la práctica del deporte.

LA COPA PREFECTURA

UN PILAR PARA **PROMOVER EL DEPORTE** x x x x x x x x x x x x x x x x

Una de las iniciativas más importantes de las Escuelas Deportivas es la Copa Prefectura, un torneo que ya suma doce ediciones y que promueve el deporte y los valores en la niñez y adolescencia. Cada año, convoca a aproximadamente 12.000 niños, niñas y adolescentes, brindándoles un espacio para competir, aprender y fortalecer sus habilidades.

El proyecto cuenta con el respaldo de la prefecta de Pichincha, Paola Pabón, se desarrolla en conjunto con la comunidad, las ligas barriales y las juntas parroquiales, generando un impacto positivo en el entorno social. Durante la Copa, los jóvenes participan en disciplinas como básquet y fútbol, deportes que no solo mejoran su condición física, sino que también les enseñan valores esenciales como el trabajo en equipo, la disciplina y la solidaridad. Más que un torneo, la Copa Prefectura es una plataforma para el desarrollo integral de la juventud de Pichincha. A través del deporte, se construye una generación más saludable, activa y con principios firmes.

EL FÚTBOL XXXXXXXXXX

COMO CAMINO, LA HISTORIA DE JOSS, ALLISON Y PAULA

XXXXXXXXXX

TESTIMONIO **SEMILLEROS**

Para Joss Díaz, la pasión por el fútbol nació al ver jugar a su padre. Quiso imitarlo y, a pesar de las dificultades económicas, le pidió que lo ayudara a ingresar a una escuela formativa.

Algo similar ocurrió con Allison Lara, quien admira la destreza de su hermano con la pelota. “Es de los que nunca pierden un balón”, cuenta. Por su parte, Paula encontró su impulso en el amor que siente por el deporte rey y en su sueño de llegar al fútbol profesional.

Este anhelo las llevó a buscar oportunidades en las Escuelas de la Prefectura de Pichincha, en las que existen espacios gratuitos donde niños y niñas de distintos contextos pueden formarse en la disciplina.

El camino no ha sido fácil. Su rutina es exigente: el día comienza a las 4:00 a. m. y termina entre las 9:00 y las 11:00 p. m.. Deben prepararse para la escuela, asistir a los entrenamientos y cumplir con sus tareas académicas.

Sin embargo, todo el esfuerzo ha valido la pena. Gracias a la formación de las Escuelas de Fútbol y el proyecto Semilleros, que busca impulsar a los mejores talentos hacia equipos importantes del balompié ecuatoriano e internacional, Joss y Paula ya juegan profesionalmente en el Deportivo Quito.

✓ **Joss es volante, encargada de recuperar el balón y distribuir pases estratégicos.**

✓ **Allison por su parte, es volante en el equipo Cumbre Alta, donde facilita el ataque y asiste a sus compañeras para marcar goles.**

✓ **Paula juega como defensa, protegiendo la portería y evitando los contragolpes.**

Las tres califican su experiencia como positiva, destacan la formación de sus entrenadores y la oportunidad que les brindó la Prefectura de Pichincha para convertirse en futbolistas profesionales con proyección internacional.



ESCANEA EL CÓDIGO QR

PARA ESCUCHAR **LA ENTREVISTA**





PREFECTURA DE
PICHINCHA



ESCUELAS DEPORTIVAS

**Pichincha
EsDeporte**

Inscríbete
5 a 17 años

INFORMACIÓN

(02)3946760 EXT. 01062
www.pichincha.gob.ec